

Un paso significativo para futuros desarrollos: El Movimiento en defensa de Punta Ballena festeja la decisión de frenar el proyecto edilicio

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-paso-significativo-para-futuros-desarrollos-el-movimiento-en-defensa-de-punta-ballena-festeja-la-decision-de-frenar-el-proyecto-edilicio_16813.php

UN PASO SIGNIFICATIVO PARA FUTUROS DESARROLLOS: EL MOVIMIENTO EN DEFENSA DE PUNTA BALLENA FESTEJA LA DECISIÓN DE FRENAR EL PROYECTO EDILICIO

Principal

Un paso significativo para futuros desarrollos: El Movimiento en defensa de Punta Ballena festeja la decisión de frenar el proyecto edilicio

Cecilia Alamon subrayó la relevancia del esfuerzo conjunto de la sociedad civil organizada y el peso de los argumentos aportados por los técnicos, que llevaron al Ministerio de Ambiente a tomar una decisión crucial.

Ministerio de Ambiente Rechaza Proyecto Inmobiliario en Punta Ballena

El proyecto inmobiliario que contemplaba la construcción de 29 edificios en Punta Ballena ha sido rechazado por el Ministerio de Ambiente, según un comunicado emitido este martes. Esta decisión se basa en informes sobre impacto ambiental y ordenamiento territorial, así como en las aportaciones de la ciudadanía.

Reacciones de la Sociedad Civil

Cecilia Alamon, integrante del Movimiento No al Proyecto Punta Ballena, expresó su satisfacción ante la decisión del Ministerio de Ambiente. En declaraciones a Subrayado, destacó la relevancia de la movilización social organizada y subrayó que los argumentos presentados por vecinos, académicos y técnicos fueron tomados en cuenta por la cartera, contribuyendo así a la protección de Punta Ballena.

Preservación del Entorno Natural

La cartera gubernamental resaltó la importancia de preservar los 150 metros de la faja costera donde no está permitida la construcción. Al respecto, Alamon indicó que esta decisión sienta un precedente para otros proyectos similares, siendo esta la primera vez que el Ministerio de Ambiente rechaza un desarrollo de tal magnitud. “Esto asienta las bases para algo más grande”, afirmó.

Argumentos Del Ministerio

El Ministerio argumenta que existe una “falta de certezas sobre la efectividad de las medidas propuestas” para mitigar los impactos en especies endémicas de la zona. Además, advirtió que el proyecto podría amenazar la biodiversidad y los ecosistemas locales, alterando un paisaje que es significativo para el país. Se remarcó que una porción considerable del proyecto estaba planificada dentro de los primeros 150 metros de la costa, lo cual contraviene la normativa vigente.

Propuestas Futuras

Alamon también mencionó que existen sólidos argumentos que podrían evidenciar la ilegalidad de la construcción de los 29 edificios. En este contexto, el Movimiento No al Proyecto Punta Ballena ha presentado una iniciativa ante la Junta Departamental de Maldonado para que Punta Ballena sea declarada Reserva Natural Departamental, buscando que esta área

sea un espacio no edificable.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN PASO SIGNIFICATIVO PARA FUTUROS DESARROLLOS: EL MOVIMIENTO EN DEFENSA DE PUNTA BALLENA FESTEJA LA DECISIÓN DE FRENAR EL PROYECTO EDILICIO

nificativo para futuros desarrollos el movimiento en defensa de punta ballena festeja la decision de frenar el proy

Tags

argumentos, relevancia, sociedad, ambiente, ministerio, edificios, organizada, proyecto, rechaza, cecilia, ballena, inmobiliario

Noticias relacionadas

3.9 * *Habitantes de Punta Ballena recolectan más de 34.000 firmas en oposición a un ambicioso proyecto inmobiliario*

4.4 * *Punta Ballena: la comunidad aguarda impaciente la resolución del Ministerio de Ambiente sobre el rechazo a la construcción de veintinueve edificios*

3.8 * *Enrique Antía se opone a desarrollos inmobiliarios en Punta Ballena: "La comunidad busca preservar su esencia"*

4.5 * *Movimiento Defendamos Punta Ballena presenta 34.000 firmas en la Junta para lograr su protección como área natural*

4.6 * *Corte Electoral da luz verde a la iniciativa de vecinos para proteger Punta Ballena como un área especial de conservación*

4.2 * *Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo*

intendente

4.9 * *Estudio técnico desestimó propuesta de desarrollo habitacional en Punta Ballena debido a sus efectos negativos en el medio ambiente*

3.6 * *El asombroso avistamiento de una ballena jorobada en Punta del Este, a escasa distancia de un surfista*

4.7 * *El Ministerio de Ambiente rechaza la solicitud para construir un ambicioso complejo residencial en Punta Ballena*

3.5 * *Ministerio de Ambiente frena ambicioso proyecto inmobiliario en Punta Ballena*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo